

Il y a maintenant 15 jours que Yoko est venu rejoindre sa FA en Seine-Maritime. A son arrivée, Yoko était angoissé, respirait très fort, mais, très rapidement sa respiration s'est apaisée et , dès le premier soir , une bonne gamelle de riz, steak haché, haricots verts a été bien vite avalée et une bonne nuit de sommeil a suivi .Maczek , 3 ans , le plus jeune mais le plus dominant l'a très vite accepté au sein de la famille chow. Quant à Dounek , âgé de bientôt 12ans et Adèle la petite princesse , qui sait se montrer « pestouille » quelquefois, il n'y a eu aucun soucis. N'oublions pas la belle Guérande , la chowchotte de ma mère , qui vit à quelques rues de chez nous, elle a été très heureuse de rencontrer son nouveau cousin!

Mais il faut dire que Yoko est comme le dit si bien Sylvie, la crème des crèmes. Ayant quelques signes de boitement qui le faisaient souffrir, je l'ai emmené consulter le vétérinaire, et là encore bien que les différentes manipulations pour en déceler la cause ont pu déclencher des douleurs, Yoko n'a montré aucun signe d'agressivité. Avec le traitement d'anti-inflammatoires et de chondro-protecteur, tout est rentré dans l'ordre dès le lendemain matin et mon Yoko peut à nouveau gambader pour sa plus grande joie.

Bref, c'est un bonheur d'avoir rencontré ce petit chow qui ne demande qu'à donner de l'amour et en recevoir , il a trouvé sa place au sein de ma petite famille et nous avons décidé de l'adopter et de lui donner le doux nom de MICHKO , diminutif de Michoko : « petit coeur tendre de caramel fondant enrobé de chocolat noir! »

